
Ausschreibung: CONNECTING 2026/27

Wir suchen Kunst- und Ausstellungs-Projekte. Diese Projekte sollen zeigen: Ein
Ausstellungsraum ist nicht nur ein Ort zum Zeigen von Kunst. Er ist auch ein Ort,
an dem Menschen gemeinsam handeln und sich begegnen.

Wir möchten, dass der Ausstellungsraum ein gemeinsamer Raum für alle
Menschen ist. Ein Raum, in dem Menschen miteinander sprechen, lernen und
etwas Neues schaffen.

Das Programm CONNECTING fragt: Wie können Kunst und Ausstellungen
Gemeinschaft schaffen? Wie können sie Verbindungen zwischen Menschen,
Gruppen und Ideen fördern?

Wir laden Projekte ein, die über das Zusammenleben in unserer Gesellschaft
nachdenken. Zum Beispiel über Fragen von Gerechtigkeit, Zusammenarbeit oder
Teilhabe.

CONNECTING ist für Künstler, Kollektive, Kuratoren und Kunst-Vermittler. Sie
sollen gemeinsam arbeiten und Beziehungen zu Menschen in der Stadt
aufbauen.

Was wir uns wünschen:

- Ideen, die den Ausstellungsraum als Ort für Begegnung und Austausch sehen.
- Kunstausstellungen, bei denen Menschen mitmachen können.
- Verschiedene Sichtweisen und Hintergründe zeigen.
- Angebote machen, die für alle gut zugänglich sind.
- Barrierefreiheit in Sprache, Raum und Struktur.

Was wir anbieten:

- Kostenfreie Nutzung des Ausstellungsraums in Berlin-Mitte.
- Unterstützung bei der Planung und Organisation.
- Hilfe bei der Öffentlichkeitsarbeit.
- Kontakte zu Partnern und Netzwerken.
- Möglichkeiten, gemeinsam das Projekt weiterzuentwickeln.

Bitte bewerbt euch bis zum 31. Mai für Ausstellungen im ersten Halbjahr des
nächsten Jahres. Bewerbungsschluss für das zweite Halbjahr ist der 30.
November.

Ausstellungsraum • galerie@neurotitan.de
Rosenthaler Str. 39 • 10 178 Berlin - Mitte



Bitte schickt die Bewerbung an: galerie@neurotitan.de

Eure Bewerbung soll höchstens drei Seiten lang sein. Ihr könnt gern Fotos eurer
Arbeit mitschicken.

Wir freuen uns über Bewerbungen von Menschen, die in der Kunst oft weniger
gesehen werden – zum Beispiel von Frauen, Schwarzen Menschen, Migranten
oder Menschen mit Behinderungen.

Hinweis: In diesem Text stehen männliche Wörter. Damit sind alle Menschen
gemeint – egal welches Geschlecht sie haben.


